









Von Schneeschuhwanderung bis Ostereiersuche Familienurlaub in Lech im Winter: In der "Post" am Arlberg und mit Österreichs größtem Skigebiet vor der Tür verbringen Groß und Klein abwechslungsreiche Stunden im Schnee

München / Lech am Arlberg, 29. November 2023 – Was den Urlaub am Arlberg und in der "Post" so besonders macht? Die Vielseitigkeit an Möglichkeiten für Groß und Klein. Denn der Fünf-Sterne-Traditionsgasthof wird in mittlerweile dritter Generation geführt, weshalb den Gastgebern Florian und Sandra Moosbrugger Familien besonders am Herz liegen. Neben Wellness und Entspannung haben vor allem abenteuerlustige Ski- und Snowboardfahrer die Möglichkeit, sich zwischen Pulverschnee und klirrend-klarer Bergluft auszutoben. Wem aber die Bretter unter den Füßen nicht geheuer sind, der unternimmt eine Schneeschuhwanderung, geht rodeln oder lässt sich von einem Pferdeschlitten durch die unberührte Landschaft kutschieren. Weitere Informationen unter postlech.com.

Ob Profi oder Anfänger, im größten Skigebiet Österreichs findet jeder seinen Platz. 88 Lifte, 350 Kilometer präparierte Pisten und 200 Kilometer Tiefschneeabfahrten machen Lech zum Mekka für Skifahrer. Doch nicht jede Familie fühlt sich auf der Piste wohl und genau dafür bietet die "Post" jede Menge Alternativen. Bei einer Winterwanderung in Schneeschuhen erkunden Gäste die imposante Berglandschaft, bauen Schneemänner oder liefern sich eine ausgelassene Schneeballschlacht. Zum Eislaufen eignet sich der Natureislaufplatz im nahegelegenen Zürs oder die Eishalle direkt in Lech. Wer dennoch lieber die Piste herunterdüsen und dabei lediglich auf Ski oder Snowboard verzichten möchte, schnappt sich einen Schlitten oder Zipfelbob und rodelt die schneebedeckten Berge hinunter, während auf Langläufer über 27 Kilometer perfekt gespurte Loipen warten.

Ein absoluter Höhepunkt ist eine romantische Pferdeschlittenfahrt durch Lech und durch die bezaubernde Winterlandschaft, die sich dick verschneit wie im Märchen präsentiert. Bei Tag schweift der Blick über die weiße Berglandschaft, zu späterer Stunde über den leuchtenden Sternenhimmel. Ein Geheimtipp ist die Wildbeobachtung, die bei Abenddämmerung mit Fackeln durch die nahegelegenen Wälder führt. Und sobald dann der Frühling ganz leise an die Tür klopft, dürfen sich vor allem junge Gäste auf den fleißigen Oster-Schneehasen der "Post" freuen, der zur Osterzeit bunte Schokoeier rund um das Traditionshaus versteckt. Die Suche kann beginnen!



Über Relais & Châteaux Hotel Gasthof Post

Das Fünf-Sterne Haus Relais & Châteaux Hotel Gasthof Post liegt wie im Bilderbuch, eingebettet in die Bergwelt und umgeben von einem blühenden Alpengarten in Lech am Arlberg. Im Winter wie im Sommer ist die Post ein Traumziel für Skisportler, Bergabenteurer und Golfer. Erholungssuchende finden im großzügigen Spa Ruhe und Entspannung. Wie kaum ein anderer Ort, zeichnet sich die Post durch die harmonische Verbindung aus Familientradition, die bis in das Jahr 1937 zurückreicht, und modernem Stil aus. Die Gastgeber Sandra und Florian Moosbrugger empfangen Gäste in ihren 46 individuell eingerichteten Zimmer und Suiten sowie dem exklusiv im Winter buchbaren Chalet Säge. Kulinarisch verwöhnt der Tiroler Küchenchef Michael Rieser die Gäste mit ausgesuchten Gaumenfreuden. Weitere Informationen unter postlech.com.

Die Bildrechte liegen bei der Post Lech. Alle Fotos dürfen nur in Verbindung mit einer redaktionellen Berichterstattung unter Nennung von Post Lech verwendet werden. Eine kommerzielle Nutzung ist ausdrücklich untersagt.

Buchungskontakt:

Gasthof Post GmbH & Co KG Familie Moosbrugger Dorf 11 6764 Lech am Arlberg

Tel.: +43 (0) 55 83 22 06 0 info@postlech.com

postlech.com

Presse- und Fotoanfragen:

segara Kommunikation® GmbH Aline Vitzthum Harmatinger Straße 2 D-81377 München

Tel.: +49 (0) 89 552 797 60

aline@segara.de www.segara.de